



11/3 サンサン愛フェスタ

～みんなでつないだ30年、つむごう未来へのたすき～

組合員と生産者と一緒に30周年をお祝いする盛大なお祭り♪

先月号で募集しました“愛知30周年へのメッセージ”が多数寄せられましたので紹介します

長男が4歳のころ、私の住む地域には配達がなく、一番近い豊田の大林の班に入れてもらいました。そんなわけで、牛乳も足りなくなることがありスーパーで購入。スーパーの牛乳を飲んだ長男が「おかあさ～ん、この牛乳腐ってるよ～！」大声で言ったことは忘れられません。

豊田市在住の組合員より

組合員になりたての頃、豚肉の解体ショーや、なたね油の生産者交流会に参加しました。生産者の消費材に対する情熱にふれ、私たちに安心安全なものを供給するためにご苦労されていることを知りました。

豊橋市在住のO.Aさん

結婚して子供が生まれたころ生活クラブに加入しました。20年以上前になります（引越後後も続けて）。生活クラブの安全・安心・おいしい消費材で作った食事ですべての子どもを育てられたことを、とても良かったと思っています。おかげでみんな本物の味がわかるし、とても健康です。これからもずっとお世話になります。

豊橋市在住のH・Oさん

おめでとうございます。
牛乳配達100人になる前に加入、OCRからPC注文になっても変わらずケチャップ、マヨネーズの味。容器は変わってもずっと食べ続けます。
名古屋市瑞穂区在住のえんどうまめさん



特別企画

30周年記念「消費材」を制作します！
—第1弾—
世界に一つ“愛知独自ブレンド珈琲”

カフェで隣に座っていた方と仲良くなり、お誘いいただき生活クラブに加入して3ヵ月が経ちました。食品・生活雑貨・イベント（おやつ作り）、パラマウントくつ作り、ベビータッチ。すでに生活クラブがなくては私と家族の生活が成り立たなくなってきました。「生活と自治」も隅から隅まで読んでいます。これからはもう～～っと！！

日進市在住のMさん

できれば、すべての生産者に消費材が出荷されるまでの過程を聞きたいですネ。

食材を取り始めて1年3ヵ月ですが、しみ・ホクロ・手の荒れがずいぶんと良くなりました。季節の変わり目（年に2回）には、必ず気管支炎で病院へ行っていました。今はどこへやら。生活クラブにないものは他で調達。主人も自然治療に…。おかげさまで本当に助かっています。有難うございます。一人でも組合員が増えることを願っております。娘に勧められて始めた生活クラブです。先日、他市に住むお嫁さんから「始めようかな」と、嬉しい話です。

豊田市にお住いのYさん



30周年まつり実行委員です
サンサン愛フェスタの成功に向け、
着々と準備が進んでます！お楽しみに！